
Informe trimestral de actividades 
                                                                 JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE DE 2022 
JULIO: 

Durante este mes, se organizó la agenda de reuniones vecinales iniciando en El Porvenir, se hizo entrega de los botes de basura que se 

prometieron en campaña.  

En el tema escolar, se hizo entrega de los apoyos de RECREA, tanto en la cabecera como en las comunidades.  

Asistió a las clausuras de los ciclos escolares de diferentes instituciones educativas.  

Se comenzaron los preparativos para las fiestas patronales del municipio. 

Se instaló el sistema de bombeo de agua en la comunidad de El Cerrito. 

Se recibió una retroexcavadora, del programa “A TODA MÁQUINA”, se destinará al desazolve del río Tonaya.  

Tonaya fue sede del encuentro de servidores públicos, proporcionando los medios necesarios para el encuentro.  

AGOSTO:  

Inicia programa de Escuela de Campo. 

Reunion con Alberto Esquer, se solicitó el programa para transporte a grupos prioritarios. 

Comenzaron las fiestas patronales en Honor a la Virgen de la Asunción.  

Se hizo la evaluación del periférico Rogaciano Sánchez, el cual sufrió daños posteriores a la creciente del río, recibió personal de 

protección civil, SIOP ay al diputado local Lupillo Fletes.  

Desazolve del río Tonaya, desde la comunidad de El Paso. 

Se estableció la primera mesa de trabajo para la revisión del plan municipal y la Ley de ingresos 2023.  



Presentación del plan de trabajo de SIPPINA, primera sesión.  

Se hicieron dos sesiones de cabildo durante el mes.  

SEPTIEMBRE: 

Se comenzó la organización del primer informe de Gobierno, y asistió a varios informes de diferentes municipios.  

Se recibió el apoyo de SADER para la construcción de un vivero en Tonaya. 

Se organizaron los festejos para el Grito de Independencia, y los honores y desfile correspondientes.  

Salió la lista de beneficiarios del programa Jalisco Crece. 

Se trajo al módulo para servicios de testamento. 

Se llevó acabo el macro simulacro de sismo, acudió a las comunidades para verificar si hubiera afectaciones posteriores al sismo. 

Dio lugar el primer festival Ciudad Agave, hubo tres días de actividades.  

Reunión en oficinas de justicia Alternativa para firma de convenio. 

Atendió a personal de INEGI para firma de documentos respecto al censo agropecuario.  

Se instaló gabinete de Salud para prevención de adicciones.  

*El detalle de otros asuntos, reuniones, viajes, y visitas  que dieron lugar durante el mes de Enero, Febrero y Marzo se encuentra especificado en 

la agenda que aparece anexada al presente 

 

 


